

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Torsten Schneider

Florastraße 94
13187 Berlin

Telefon: (030) 49 90 24 00

E-Mail: buergerbuero@torsten-schneider.com



 www.facebook.com/torsten.schneider.mda

 www.torsten-schneider.com

Öffnungszeiten

Mo 13:00–18:00 Uhr
Di 12:00–17:00 Uhr
Mi 10:00–17:00 Uhr
Do 15:00–19:00 Uhr
Fr 10:00–15:00 Uhr



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 1. Juli 2022

 11:00–12:00 Uhr (nicht öffentlich)

Stadtteilzentrum Pankow

Gespräch über die Angebote für ukrainische Geflüchtete (Willkommenscafé, Deutschkurse, Selbsthilfegruppe)

 12:00–13:00 Uhr (öffentlich)

Infostand vor dem Rathaus-Center Pankow

Für Fragen zur Landespolitik und zu unserem Kiez stehe ich Ihnen gern zur Verfügung. Kommen Sie vorbei, ich freue mich auf Sie!

 Breite Straße 20, 13187 Berlin

 13:00–14:30 Uhr (nicht öffentlich)

SchuleEins

Gespräch über die Herausforderung der Integration von geflüchteten Kindern in die Schulgemeinschaft (Willkommensklasse)

 15:00–16:00 Uhr (öffentlich)

Bürgersprechstunde im Bürgerbüro

Welche Themen liegen Ihnen auf dem Herzen? Lassen Sie uns gerne ins Gespräch kommen!

 Bürgerbüro Torsten Schneider
Florastraße 94, 13187 Berlin

Außerhalb des Formats „Fraktion vor Ort“ können Sie mit mir unkompliziert ins Gespräch kommen. Mein Bürgerbüro ist für Ihre Anliegen geöffnet.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Ihr Torsten Schneider

Fraktion vor Ort
Pankow



Einladung

Treffen Sie
Torsten Schneider

Ihr Abgeordneter für
Pankow

1. Juli 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Pankow

Liebe Pankowerinnen,
liebe Pankower,

seit rund vier Monaten leben wir mit Russlands Angriffskrieg auf die Ukraine in einer neuen Realität. Tagtäglich hören und lesen wir von veränderten Kriegslagen, von Waffenlieferungen, von Zerstörung und Tod, von der Notwendigkeit, zu fliehen. Viele ukrainische Geflüchtete steuern Berlin nicht nur als Zwischenstation an, rund 60.000 bleiben bis auf weiteres hier bei uns.



Berlin ist Zufluchtshauptstadt

Seit den ersten Tagen des Krieges erleben wir eine tief beeindruckende Empathie und Solidarität der Berliner:innen. Doch über die Stärke der Zivilgesellschaft hinaus besteht die Herausforderung nun in der Integration der Geflüchteten in den hiesigen Alltag. So werden berlinweit für tausende Kinder Kitaplätze und Schulplätze benötigt.

In Pankow wurden rund 160 Kitagutscheine ausgegeben, neben der Beschulung im Regelunterricht plant der Bezirk mit 30 Willkommensklassen. Wie die erhebliche Nachfrage nach Kita- und Schulplätzen befriedigt und zugleich Angebote für geflüchtete ukrainische Kinder zur Verfügung gestellt werden können, treibt die Politik im Land und im Bezirk um. Alt-Pankow mit seinen unzähligen Einrichtungen der so-



zialen Infrastruktur bietet eine gute Chance, vor Ort das nötige Engagement und die Unterstützung zu erleben, und Informationen aus erster Hand darüber zu erhalten, was gut läuft und wo es hakt.

Seit meiner ersten Wahl ins Abgeordnetenhaus 2006 habe ich mich in unzähligen Einrichtungen und bei Organisationen bei Stadtteiltagen in Alt-Pankow und Niederschönhausen vertieft informieren und immer auch mit engagierten Bürger:innen austauschen können.

Am 1. Juli will ich mehrere Institutionen aufsuchen, deren Angebote für ukrainische Geflüchtete hervorstechen. Dazu zählen das Stadtteilzentrum Pankow mit seinen vielfältigen Angeboten und die Schule Eins, die als eine der ersten eine Willkommensklasse eingerichtet hatte.



Und natürlich möchte ich mit Ihnen ins Gespräch kommen: Mittags treffen Sie mich für Informationen und Diskussionen vor dem Rathaus Center Pankow. Für ein vertieftes Gespräch stehe ich Ihnen ferner am Nachmittag in meinem Bürgerbüro zur Verfügung. Zur Organisation der Gesprächstermine in meinem Büro bitte ich Sie um Anmeldung per E-Mail.

Ich freue mich auf Ihren Besuch!

Ihr Torsten Schneider



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen


Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender